



Boletín No. 215

## LA ONDA TROPICAL SE CONVIERTE EN TORMENTA TROPICAL

· Se mantienen las recomendaciones para los habitantes de la costa Caribe.
· La Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres reitera su llamado a los Consejos
Departamentales de Gestión del Riesgo para que se adopten las medidas respectivas.
· Esta tormenta tropical podría repercutir de manera indirecta sobre las condiciones previstas para el
archipiélago de San Andrés y Providencia.

**Bogotá, 2 de agosto de 2016. (@UNGRD).** Desde la Sala de Crisis de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres se informa que el Instituto de Hidrología Meteorología e Estudios Ambientales –IDEAM- manifiesta que la onda tropical se transforma en la Tormenta Tropical Earl.

"El sistema ciclónico localizado en el mar Caribe, se ha convertido en el quinto ciclón de la temporada. La tormenta tropical EARL, registra vientos máximos sostenidos de 74 km/h y sigue desplazándose hacia el oeste a 35 km/h. El sistema ciclónico actualmente se encuentra ubicado en 16.3N 80.2W a 401 km al norte del archipiélago de San Andrés y Providencia".

Los Consejos Departamentales de Gestión del Riesgo de Desastres de la costa Caribe deben mantener sus planes de contingencia y mantener a las comunidades debidamente informadas sobre la situación.

El comunicado del IDEAM indica que: "se mantiene la advertencia de los comunicados anteriores, en relación con el aumento en la probabilidad de precipitaciones, entre ligeras y moderadas con actividad eléctrica, rachas de viento y la altura del oleaje, debido a la presencia del sistema".

Oficina Asesora de Comunicaciones www.gestiondelriesgo.gov.co PBX: +57 (1) 5529696 Ext: 500 PBX: +57 (320)2407014





